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JOSE ANTONIO CABRERA 

Una pausa, tras 18 años al frente de los Sindicatos comarcales, 
pone en la más palpitante actualidad a José Antonio Cabrera Sán
chez. 

Cesa Cabrera como el máximo representante del mundo del tra
bajo, que ha constituido lo que él dio en llamar familia sindical, su 
familia sindical. 

Son 18 años, día a día y hora a hora, pulsando la vida econó
mico-social de una zona vallesana, quizás la menos conflictiva de 
España, pues Cabrera, un carácter enérgico y emprendedor, sin em
bargo a la hora de los conflictos sabía aplicarles esta técnica que 
permite que ambas parles lleguen al pacto y que este pacto bene
ficie, tras cada debate, al menos potente económicamente, en este 
caso al obrero. 

¿Cuántas y cuántas horas pasadas dialogando, durante 18 años? 
Sin duda que ni él mismo, que las ha vivido, puede recordarla. Han 
sido horas amargas muchas veces , por la incomprensión de la pa
tronal generalmente, y en otras porque el diálogo de sordos de 
ambas partes debía desvest irse de ropajes caricaturescos y extra
ños, para pasar a ser , en toda su desnudez, más asequible. 

S e ha llamado a Cabrera, e l bombero. Posiblemente no e s un 
apodo grato, pero realmente de lo que se ha tratado en todo mo
mento es de que sin odios, nunca necesarios, y sin ira, a veces 
brotando del coiazcn a los labios, pero cerrándolos hasta sangrar, 
lograr en primer término beneficios laborales, y sobre todas las 
cosas, asegurar el pan de cada día y que no proliferarà ninguna in
justicia conocida. 

Más ampliamente en su día podrá hablarse del ahora vapuleado 
sindicalismo único, vertical e impuesto a la fuerza si se quiere. 
Cuando se juzguen estos años de paz y convivencia, que crearon 
un gran bienestar para nuestros obreros y al mismo tiempo una 
lógica y necesaria prosperidad empresarial, tendrá que convenirse 
que en Cabrera hubo el máximo ejecutor, e l hombre inquieto y 
siempre en desacuerdo con las llamadas «máximas autoridades» 
de la época, y únicamente puesto su esfuerzo en este Vallés al 
que se seguirá sintiendo integrado aún cuando ya no ocupe el alto 
cargo en el que ha venido sirviendo durante 18 años, sin claudica
ciones y deja, cuando no quiere comu'gar con ruedas de molino, 
según su propia expresión y cuando ya tiene resuelta la total finan
ciación de esta magnífica casa sindical, en la que Granollers puso 
tanto como las «altas jerarquías económicas» sindicales. 

Es Cabrera un hombre que no puede aceptar ser denigrado co
mo «altra Català». Está totalmente convencido que aquí no hay 
otros catalanes que los españoles que viven en esta tierra y que 
la han hecho próspera. Sí Cabrera se hubiera lanzado a (a demago
gia fácil, es hombre para arrastrar multitudes, pues su verbo es 
cálido, arrebatador y sincero. Optó por la eficacia. Ahora, cumplida 
con creces una misión a favor del Valles y de España, vuelve a sus 
cuarteles de invierno. No va a quedarse en ellos mucho tiempo, 
sin duda, pero ahí queda una juventud quemada en la concordia 
del mundo del trabajo estos últimos años, como la quemó la más 
temprana en la regiduría económica de nuestro municipio, al que 
aplicando la ley, logró dotar del mayor presupuesto de un Muni
cipio español de s u tiempo. Es te e s , a grandes rasgos, e l sindica
lista que deja el mando de la nave vallesana. 

PEDRO FONT PADRÓS 

El nuevo delegado comarcal de Sindicatos será D. Pedro Font 
Padrós, letrado asesor de secciones sociales ríe la Delegación, con 
un brillante historial. Joven abogado, llega al más alto nivel del 
sindicalismo comarcal, con su jovialidad y su eficacia, que le han 
granjeado muchos amigos. Su gestión es siempre práctica y eficaz, 
lo que hace presagiar una gestión práctica, dada su sencillez y su 
reconocida bondad. Pere Font. abogado, viene a conservar, al ocu
par este cargo, la línea de que las cuestiones locales nos las ven 
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t i lemos nosotros. Pere Font es hombre de Granol lers y el Valles 
y conoce bien su problemát ica. Llega al alto cargo a través del co
t id iano trabajo profes ional , como abogado, cubier to día a día y 
hora a hora v iv iendo tos problemas del mundo del t rabajo. 

Sinceramente deseamos a Pedro Font éx i to en su gest ión en 
esta hora d i f íc i l para las relaciones del mundo laboral . Si bien no 
todo se resuelve con una sonr isa, sin embargo la bondeid que la 
refleja puede ser muy út i l en el momento de un duro diálogo. 

AGRUPACION FOLKLORICA 

Nos es grato dar cuenta de que la Agrupación Folklórica de Gra
nollers está intentando reagrupar un grupo de músicos granolleren-
s e s para formar una cob'a que posiblemente se llamará «Ciutat de 
Granollers», y que se dedicará a la interpretación de la danza ca
talana. Quieren presentarse hacia el mes de abril, pero los ensa
yos aún están en los inicios. 

La Agrupación Folklórica tiene también, dos grupos de danzas, 
uno juvenil y e! otro infantil. Así esta Agrupación ha intentado cu
brir un hueco cultural en Granollers, una actividad olvidada como 
es la danza catalana. Y ha querido para ello formar una cobla, que 
sería la primera en Granollers, desde hace 20 años. 

Los proyectos son ambiciosos y nuestra cultura, que es patri
monio de todos los catalanes, lo exige, y así lo entiende la Agru
pación Folklórica. 

DIA DE LOS ENFERMOS 

Lo fue el pasado domingo en el que en el Colegio Ana Mogas, 
las habituales r isas y algarabía de los escolares se convi r t ieron en 
otra alegría más ínt ima, en el reecuentro de los enfermos, que la 
Hospital idad de la Virgen de Lourdes agrupa, con las anuales v is i 
tas al Santuario de Lourdes. Los enfermos e imposib i l i tados fueron 
trasladados a las ampl ias dependencias de Ana Mogas para, ba jó la 
dulce v ig i lancia de nuestras queridas monjas gr ises, celebrar fest i 
vales, comida de hermandad y rezos. Los en fe rmos t ienen derecho 
también a ser fe l ices y lo fueron el pasado domingo. 

OBRAS EN LA PLAZA DE JOSE ANTONIO 

Efectivamente, tendremos obras para catorce m e s e s , en la plaza 
José Antonio, en los números 29, 30 y 31. Obras en el viejo solar 
que últimamente se denominaba Can Compte y que en su parte 
baja ocupaba la Mercería Roca, Máquinas de Coser Piguiliem y la 
Frutería María. Se va a conservar íntegra la fachada, quizás mejo
rando su aspecto incluso, y con algunos detalles, que nos recuer
dan la magníficamente reconstruida casa Cunillera, en los altillos. 
El arco actual va a triplicarse, con piedra vieja, y los ventanales 
no solamente conservarán su idiosincracia, sino que van a ser re-1 

forzados por especial istas, ya que la piedra de siglos se está des
haciendo. Se han encontrado piedras que señalan la antigüedad del 
edificio en 1540, pero el interior es de diversas épocas y solamente 
podrán ccnservarse algunos arcos. El Banco Español de Crédito y 
el propio Ayuntamiento que autoriza la obra velarán para que con
serve todo lo salvable, según nos ha informado el encargado de la 
obra, que la realiza una empresa ya muy vinculada a nuestra ciu
dad y que últimamente construyó el Museo: Famadas. 

Otras obras que se están realizando en nuestra plaza de José 
Antonio, son las de reforma de las dependencias de la Alcaldía, o 
sea, el propio despacho del señor alcalde y la hasta ahora sala de 
sesiones. La reforma tiene una gran dignidad y se hacía muy nece
saria. Es sabido que en las nuevas dependencias se está constru
yendo asimismo una sala de sesiones nueva y reluciente, con gran 
dignidad también. 

I día de los enfermos.- Fotos: MAS 
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